
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２７日（水） 

受講者数 １２名 

（講師含む） 

 

○夏休みに一度子ども達から離れ、冷静に振り返りができ良かった。 

○とても良かった。参加者が話しやすい雰囲気で良かった。 

○講師の具体的な実践を知ることができて勉強になった。 

○授業での子どもの評価、教材研究の大切さ、学級通信の役割、生徒指導などなど２学期にむけ

て意欲が湧いた。実践する具体的な方法を教えていただき本当に良かった。 

○学級通信や日置先生、田中先生の実体験からたくさん学ぶことができた。 

○田中先生の学級通信の例が参考になった。自分の通信は事務連絡が中心となっていますが、田

中先生のものは子ども達の様子が目に見える様だった。通信以外でも保護者や地域の方に「発

信」する機会を多く設けたいと思った。 

○日置先生の実態に基づく話で、子どもの姿が見えた気がする。話し方も丁寧で良かった。 

 

受講者の方々の声 

日置 昌代 先生 

（岩内町立岩内西小学校） 

田中 敦 先生 

（喜茂別町立喜茂別小学校） 


